



Un réseau renforcé : L'Arseg annonce un nouveau partenariat avec l'ACA

L'environnement économique dans lequel évoluent les associations a changé, l'ère de la mondialisation, de la digitalisation ont transformé le paysage.

Les entreprises ont elles bien saisi l'enjeu et l'importance des mutualisations.

C'est au tour des associations de relever le challenge et de prendre l'initiative de se rapprocher les unes des autres afin d'assurer leur existence et leur avenir. Tel était l'un des principaux objectifs de Cap 2018, mené sous la présidence de Gilbert Blaise, Président de l'Arseg.

Nous avons ainsi signé un accord avec l'association de nos homologues de l'Education Nationale (AJI) et suivi la même démarche avec l'ATTF (Association des Techniciens Territoriaux de France).

L'idée est d'élargir l'assiette et faire des choses ensemble.

Avec ces 2 associations, nous représentons déjà près de 10 000 acteurs du monde de l'Environnement de Travail.

Dans ce contexte, l'Arseg est heureux de vous annoncer la mise en place d'un nouveau partenariat avec l'ACA (Association CESA Achats et Supply Chain du groupe HEC), présidée par Franck Douau.

Nous vous invitons à assister à leur convention annuelle, qui aura pour thème :

« Loi sur le devoir de vigilance des entreprises »

le jeudi 7 décembre 2017

13h45 à 18h15

Chez Haworth

101 bd Murat – 75016 Paris

Inscriptions sur le site de l'ACA : <http://www.aca-asso.com/pec-events/conference-annuelle-2017/>

Demande d'information : arnaud.levasseur@laposte.net

L'équipe communication ARSEG

www.arseg.asso.fr